

3月定例会市議会が3月1日から始まります ご意見ご要望をお寄せください 11人の議員が7日、8日、9日に一般質問をおこないます

3月定例会市議会は3月1日開会し、市長の施政方針表明や平成28年度一般会計予算と特別会計6件、水道事業会計予算、沼田市行政不服審査会条例の制定、平成27年度一般会計補正予算（第7号）、特別会計6件の補正予算など44件の議案が提案され、議会から付託された請願が常任委員会で審議される予定となります。

平成28年度一般会計予算と特別会計6件の予算、水道事業会計予算、予算関連条例については、予算審査特別委員会に付託され審議される予定です。

新年度予算では、財政調整基金から7億9,166万円が繰り入れられ、2014年度当初で約41億円だった財政調整基金が、グリーンベル21の購入や3月補正予算への繰り入れ、新年度予算への繰り入れなどにより、今年度末の残高が約17億円となる見込みです。

一般質問は、7日から9日の3日間おこなわれ、大東議員など11人の議員がおこないます。大東議員の一般質問は、7日の4番目で午後2時30分ごろからの予定です。

大東議員の一般質問

- 1、創業支援について
- 2、農林業について
- 3、都市間交流と観光について
- 4、東京オリンピック事前合宿の誘致について

※質問時間は、変更になる場合があります。

「戦争法」を廃止するよう意見書の提出を求める請願4団体から提出

「国際平和支援法・平和安全法整備法を廃止するよう」意見書の提出を求める請願が、戦争させない利根沼田実行委員会、利根沼田平和委員会、利根沼田生活と健康を守る会、利根沼田労働組合会議から提出されました。

請願は、総務文教常任委員会に付託され、審議される予定です。



安心できる年金制度の実現を求める請願が提出されました

年金者組合利根支部は12日、年金を毎年引き下げる「マクロ経済スライド」の廃止や年金支給開始年齢を引き上げないことなどを求める請願を提出しました。

請願では、年金が高齢者の生活を支えるだけでなく、年金のほとんどが消費に回ることから、地域経済に大きな影響を与えることなどを指摘し、安心できる年金制度の実現をするよう意見書の提出を求めています。

2016年2月28日

NO. 473

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL23-1519 部内資料



あり、志位委員長は会談で、参議院の1人区での「思い切った対応」を表
明し、国民的大義を実現するために、日本共産党は立場の違いを超え、政
党・団体・個人が力を合わせることに全力をつくします。

5 野党党首が国会や国政選挙での協力について、誠実で真剣な協議に入ることを確認し
たことは、情勢を大きく切り開き、野党間の協力を切望してきた国民に歓迎されるもので
あり、国民の大義を実現するために、日本共産党は立場の違いを超え、政
党・団体・個人が力を合わせることに全力をつくします。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらい散歩 めまた道 池田地区あれこれ 特別編その三十一

弘法岩と大師像

透門から玉原高原に向かう途中の山に「弘法岩」があり、この岩のなかに弘法大師像が安置されています。

現在の大師像は昭和の時代に安置されたようですが、約300年前の徳川時代に高野山の僧が、衆生済度のために、大師像を安置したのがはじまりといわれています。



「八百屋お七」供養塔

江戸時代の前期、恋人に会いたい一心で放火事件を起こし、火刑に処されたとされる少女、八百屋お七の話は、井原西鶴の「好色五人女」に取り上げたことから広く知られるようになり、歌舞伎で上演されるようにもなりました。

池田村史では、「八百屋お七の墓」と記述されていますが、供養塔が迦葉山の山のなかに、人知れずたたずんでいます。

